

事務局だより



平成23年11月号

職群班から

☆草取りボランティア班より

今年度のいなべ総合病院草取りボランティアも、11月20日の1回を残すのみとなりました。『車の少ない日曜日に作業をお願いできて助かります。毎回大勢の参加で、雑草も伸びる暇がないほどきれいにしてもらって…』と病院も大変喜んで居られます。

5回以上参加された方で、いなべ総合病院の人間ドック受診を希望される方は、受付印が押されたカードを持って、シルバー事務局までお申し込みください。脳ドック・乳がんなど追加検診を希望される方は、申込みの際におっしゃってください。(追加検診は自己負担となります)

参加者には自己の健康管理に役立てていただけです。センターの事務局を頼らず、毎回受付から片付けまで班役員で完璧です。草取りボランティア班の目的は十分達成できていると自信を持っています。

草取りボランティア班担当理事:遠藤 貞幸

☆施設管理班より

市内体育施設等の管理業務に、いよいよシステムが導入されることとなりました。インターネットを使っての受付になり、来年3月頃一部の施設から始まります。

このシステムを習得するには、今後何度も勉強会を開く必要があると考えています。

施設管理班担当理事:楠 敏夫

朝晩の冷えこみが厳しくなってきました。そろそろ暖房が恋しい季節ですね。

物騒な世の中で

近くの邸宅に泥棒(空き巣)が入ったと聞きました。家族全員 勤めに出て留守のお宅ですが、2階にはよく吠える犬が居ます。息子さんが出かけ 娘さんが戻るまでのほんの1時間程の間にガラス戸を割って侵入したそうです。どこかで留守になる瞬間を狙っていたのでしょうか。

子供の頃、我が家は鍵をかけることなどありませんでした。隣のお家とも親密だったし、祖父母が居たこともあったのでしょうか、冬の寒い季節以外は玄関も窓も開いていたように思います。それでも泥棒など心配しなくて良かった時代だったでしょう。

今は強盗・傷害・殺人・虐待などのニュースが報道されない日はありません。物騒な世の中になったものです。

私たちも 毎日忙しく車で移動し、隣と挨拶する機会さえありません。携帯電話の普及で、家族の人に取り次いでもらうことなく 本人と連絡が取れる時代になりました。隣人が入院されていても気付かずにいるほどです。

いずれにしても、犯罪から身を守るために自衛が必要です。

家や車の施錠は勿論ですし、近所の声掛けも多少の効果があるかと思います。



2012年版 会員手帳について

来年度の手帳を申し込まれた方は、15日以降に本部まで引き取りに来てください。



入会説明会

11月21日(月)

12月19日(月)・1月16日(月)

北勢福祉センター2階会議室において
いずれも 午後1時30分からです。

お友達の紹介をお願いします。

『シルバーの日』

互助会が中心となって計画・実施していただいた奉仕作業。校区で作業の日は異なりましたが、小学校や保育園の除草作業等 お世話になりました。ありがとうございました。

確かな参加者数はまだ届いておりませんが、大勢の方にご協力いただきました。

今月は 事務局だより 安全就業ニュース
配分金明細書(10月就業者のみ)
互助会よりパークゴルフ大会の案内 を
送付しました。